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　本日は、国際ロータリー第2770地区ガバナー田中德尚様、ようこそ

おいでいただきました。ありがとうございます。第5グループガバナ

ー補佐福士満様には先週に引き続きおいでいただきありがとうござい

ます。地区副幹事の小川様、第5グループガバナー補佐幹事の堀口様

ご出席いただきありがとうございます。よろしくお願いいたします。

　会員の皆様には、公式訪問例会、そして引き続きクラブ協議会と長

時間になりますが、よろしくお願いいたします。

　細野パスト会長が、10月1日付で上尾市教育委員会委員長に就任い

たしました。いじめの問題等教育委員会の役割が大変重要になってい

るときでありますので、ぜひがんばっていただきたいと思います。ま

た、時間をいただきいろいろとお話をいただければと思いますのでよ

ろしくお願いいたします。

ロータリーの友の7月号にガバナーの横顔、全地区のガバナーの紹介

がありましたので、読まれた方も多いと思いますが、田中ガバナーは

３代続くロータリアンで、お祖父様は川口RCの創立会員、お父様は第

16代会長で、ご本人は第50代会長を務められました。そして、お父様

は、1985―86年度ガバナーで、ご本人は今年度ガバナーです。第

2770地区では親子ガバナーの誕生は初めてだそうです。

例会前には、田中ガバナー、福士ガバナー補佐に同席いただき、会長

幹事懇談会ということで時間をいただきました。効果的なロータリー

クラブについて、特に50周年については、田中ガバナーも川口ロータ

リークラブの50周年の会長ということで、50周年はゴールでなくスタ

ートとしてもらいたい。60周年、100周年の夢を語ってもらいたいと

、その経験からいろいろとご指導をいただきました。大変勉強になり

ました。今後のクラブの活性化、また、50周年に活かしていければと

思っています。

　このあと田中ガバナーより貴重な卓話をいただき、例会終了後移動

していただきクラブ協議会で各委員長さんより委員会方針及び計画、

実施方法を発表していただき、ガバナーより適切なご指導を賜りたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。

会長あいさつ第２４６１回　例会
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島村　健会長

奉仕を通じて平和を

行事予定

　　１０月１８日　親睦旅行に振替

　　１０月２５日　夜間例会

　　　　　　　　（時間変更）
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■ガバナー補佐幹事　堀口好治様　公式訪問例会におじゃまさせていただ

きました。よろしくお願いいたします。

■地区副幹事　小川長四郎様　ガバナーのお供で参りました。お世話にな

ります。

■島村会長　田中ガバナー、福士ガバナー補佐本日はありがとうございま

す。長沼さん入会おめでとうございます。

■齋藤博重幹事　田中ガバナー、福士ガバナー補佐、小川地区副幹事、堀

口ガバナー補佐幹事ありがとうございます。長沼さん入会おめでとうござ

います。

■齋藤哲雄副幹事　田中ガバナー、福士ガバナー補佐、小川地区副幹事、

堀口ガバナー補佐幹事ありがとうございました。

　新世代について、今年は横の連絡を大事にしよう

と考えております。インターアクトで入られた方が

、ローターアクトに入り青少年交換で海外にいった

後、ライラに参加するといった流れにしていきたい

と考えております。

　今年の地区ホームページは資料集にしようとして

おります。色んなロータリー情報が詰まっています

。東日本地震支援、田中作次RI会長の特別なお話な

どが見られます。また、広報スペースを設けており

まして、1年間1万円で皆さんの会社のPRが出来るエ

リアがございます。会員増強についてですが、私の

年度のスタート時は2441名でした。これに対して思

うことは、やはり25名を切ってくるとなかなか自力

で上がってくるのが難しいみたいです。会員数の増

減データを分析して見ると分かりますが、少しずつ

減ってきています。一気に減る事はまれです。少し

ずつ減るので、感覚的にはあまり減っているなと感

じにくいみたいです。この現状をどう打破するかと

言いますと、一気に増やす事だと感じています。毎

年2、3名入れば5年後には10名増えていますが、そ

れはあまり現実的ではないと思います。大体は2、3

名入ると2、3名辞めていきます。10名くらい一気増

やすとクラブが活性化して辞めようと思っていた人

も留まってくれる事が多いです。

　財団ですが、ロータリーカードついてお話したい

と思います。まず、1万円使いますといまだと30円

東日本地震へ寄付されます。また、ポイント換算で

財団への寄付が出来るのはこのカードだけです。是

非、ロータリーでの会合等での支払いはロータリー

カードでお願いしたいと思います。

地区大会ですが、1日目は勉強会で2日目が本番にな

ります。2日目の本大会のご参加よろしくお願いい

たします。

　最後に国際大会ですが、日本から3000名、当地区

から300名の参加を目標にしております。皆さんと

是非リスボンでお会いしたいと思っています。本日

はご清聴ありがとうございました。

吉川会員　藤村会員　吉野会員　長沼会員　大塚信朗会員　名取会員

富永会員　尾花会員　神田会員　井上会員　武重会員　小林会員　村岡会員

大木会員　大塚崇行会員　細野会員　渡邊会員　岡野会員　齋藤重美会員

萩原会員　久保田会員　深澤会員　横山会員　須田会員　宇多村会員

野瀬会員　樋口会員

RIより50周年認承証を授与いたしました。
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りました。

　今年は本当に特別な年で、田中作次さんが日本か

ら3人目そして30年振りのRI会長になりました。以

前、田中作次RI会長が34名のガバナーエレクトに「

達成するために低い目標を立てるのではなく、高い

目標を立てて挑戦しなさい」と言いました。田中RI

会長は新潟から中学卒業後、集団就職で離れその後

、ご縁があって入った文房具店を一部上場会社にし

た人です。それを考えますと本当に不可能な事に挑

戦してきた人生だと思います。皆様の活動計画書に

はRI会長メッセージが掲載されております。例年で

すと英語と日本語訳された文章が書かれております

が、今年は日本語で書かれているので、すっと入っ

てくると思います。この中でも平和というのは人々

が心穏やかに過ごせる状態です。奉仕というのはた

まにしたり、思いついてやることではなく生き方だ

と思います。

　平和というのはそう簡単にこないかもしれません

。世界中で色んな争いがあります。しかし、我々一

人一人が生き方を変えることによって、少しでも平

和に近づけるのではと感じています。結局、世界と

いうのは一人一人にとってみると、その人が居る場

所から平和を作っていけばいいと思います。本日は

与えられた時間の中でRIと地区の方針を伝えたいと

思います。まず1つ目はポリオ撲滅ですが、いまイ

ンドでは1年間ポリオは発生しませんでした。ポリ

オが残っている国はパキスタン、アフガニスタン、

ナイジェリアの3カ国です。私が何を言いたいかと

言いますと、間違いなく皆様から頂戴しているポリ

オへの支援は実を結びつつあるということです。か

つての天然痘があったように、ポリオの撲滅もそう

遠くない時期に達成できると思います。RIのホーム

ページにも掲載されておりますので、ご覧になって

ください。

　我々はこのロータリーはブランド化したいと考え

ております。一般の方がこのロータリーのロゴを見

たらすぐ、世界的な奉仕団体だと気づいてもらえる

ようになってほしいです。世間に知れ渡る事が、増

強にもつながってきます。

この地区でも上尾ロータリークラブがブランドとし

て輝いてくれる事が求められていると思います。

地区の方針ですが、今年は「Discover the Rotary」

ということで、ロータリーの魅力を発見していこう

と掲げています。その為には、人と合う機会を増や

していく「ロータリーですばらしい出会いを」をテ

ーマとしております。今年の地区のセミナーはクラ

ブ単位で何名いらっしゃっても料金は変わりません

。地区大会も2日目に出会いの場を作りたいと考え

ております。

　RIの戦略計画としてクラブのサポート強化、人道

的奉仕の重点化と増加、公共イメージ等認知度の向

上、そして中核的価値観として奉仕、親睦、多様性

があります。このへんは活動している中で、関係し

ている部分がたくさんあると思います。

　今年の地区の運営方針として、管理運営部門は本

年度クラブの活性化、RLI運営委員会等、研修に力

を入れております。クラブの活性化についてですが

、クラブの会員数が少ないところでいま困っている

のは卓話者だそうです。毎回クラブの会員が卓話を

していてマンネリ化から抜け出せずクラブへの魅力

が下がってしまっているようです。クラブの出席率

を上げるにはまず例会が楽しくないといけません。

　ですから私からお願いしたい事は、是非そういっ

たクラブに卓話者を推薦して欲しいです。上尾ロー

タリークラブさんは教育プログラムがあるので問題

ないのですが、新人さんを教育するプログラムを用

意していないクラブも多いみたいです。他のクラブ

も問題も一緒になって解決していく事が重要だと考

えています。また、社会奉仕についてですが、去年

皆さんからいただいた東日本地震への義援金4000万

円は全て三國年度で利用させていただきました。

　いま地区には皆さんからお預かりしたお金はあり

ません。今年は各クラブで東日本地震支援に立ち上

がっております。地区ではクラブ毎に支援をしてい

く予定です。

　また、国際大会ですが、今年はリスボンで行われ

ます。昨年のバンコクでは315名参加していただき

ました。本当に大成功だったと思います。是非、今

年のリスボンも昨年同様、大勢での参加を期待して

います。
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幹　事　報　告

委員長報告

米山記念奨学委員会　大塚崇行委員長

　本日、尾花パスト会長

そして齋藤哲雄副幹事よ

り米山奨学基金にご寄付

をいただきました。誠に

ありがとうございます。

尾花パスト会長は8回目

そして齋藤哲雄副幹事は2回目となります。本年度

　また、本日は、長沼さんの入会式を行います。

長沼さんの入会を心より歓迎いたしますとともに

今後の活躍を期待いたします。

　田中ガバナーよりロータリーバッジを付けてい

ただく予定ですが、公式訪問例会で入会式を行え

ることに推薦者の大塚パスト会長、横山委員長、

宇多村委員長、そして村岡会員増強委員長、神田

会員選考委員長はじめ皆様に御礼申し上げます。

ありがとうございます。

齋藤博重幹事

◆本日、皆様のお手元にガバナー月信をお配りし

　ております。こちらは毎月、地区の担当委員会

　の方がこの月信を有効的に使えるよう、月信ガ

　イドをつけて作成しております。皆様には隅か

　ら隅までお目通しいただきますようよろしくお

　願いいたします。

◆12月1日ラフォーレ清水園で開催予定の「新会

　員のつどい」のご案内が来ております。こちら

　にはクラブの会長、入会3年未満の方、新入会

　員の方、そして新入会員の紹介者の方にも参加

　していただきたいと来ております。ご参加よろ

　しくお願いいたします。

◆新世代部門からチャリティーバザーへの物品提

　供のお願いが来ております。一部の会員の方か

　ら事務局へ直接お持ちいただいております。少

　しでも多くの物品を集めて提供したいと考えて

　おります。締め切りは今月いっぱいとなってお

　りますので、ご協力よろしくお願いいたします

国際ロータリー2770地区　ガバナー　田中　徳尚様

　皆さんこんにちは、

上尾に来ると故郷に帰

ってきた気分になりま

す。大塚パストガバナ

ーには私がガバナー補

佐をやっていた時に、

色々とご指導していただきました。いまでもご指

導受けており感謝しております。地区では尾花正

明職業奉仕部門委員長、大木保司国際交流委員、

大塚崇行青少年交換委員、大塚信郎諮問と上尾ロ

ータリークラブからは4名の方に地区でもご活躍

いただいております。先ほど島村会長が申してお

りましたが、今年は50週年なので、この50週年記

念事業に力を入れたいそして出席率向上、会員増

強、青少年育成、情報の共有化をやっていきたい

とお話をいただきました。来年の3月16日の式典

には私も是非、お祝いに駆けつけたいと思います

。上尾ロータリークラブの奉仕活動としては献血

活動、障がい者作品展示即売会など長年に渡って

行なっていると聞きまして大変感銘を受けており

ます。まず私の自己紹介としまして私は、第50代

の川口ロータリークラブの会長としてお世話にな

の米山奨学基金の達成率が92.5％になった事をご報

告させていただきます。ありがとうございました。

新入会員挨拶

新入会員挨拶　長沼大策会員

　皆様、はじめまして新

入会員の長沼大策です。

この度は、私の入会のご

承認をいただきまして誠

にありがとうございます

。上尾ロータリークラブ

の記念すべき創立50週年に入会、そして本日、ガバ

ナーから直接バッチを付けていただき光栄に思って

おります。精一杯頑張りますのでよろしくお願いい

たします。

卓　話


